



Beschlussempfehlung und Bericht

des Ausschusses für Wohnen, Bau und Verkehr

**Antrag der Abgeordneten Katharina Schulze, Ludwig Hartmann,
Johannes Becher u.a. und Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)
Drs. 18/29435**

Nachtruhe schützen: Lärmkontingent am Flughafen München reduzieren!

I. Beschlussempfehlung:

Zustimmung in folgender Fassung:

„Bericht zum Lärmkontingent am Flughafen München“

Die Staatsregierung wird aufgefordert, dem Landtag schriftlich über die perspektivische Entwicklung des Flugverkehrs am Flughafen München, die Prognosen für die Entwicklung der Flugbewegungen und insbesondere die Prognosen zur Entwicklung des Nachtfliegens im Hinblick auf leiser werdende Flugzeuge und eine mögliche Anpassung des Lärmbudgets zu berichten.

Berichterstatter: **Johannes Becher**
Mitberichterstatter: **Martin Wagle**

II. Bericht:

1. Der Antrag wurde dem Ausschuss für Wohnen, Bau und Verkehr federführend zugewiesen. Weitere Ausschüsse haben sich mit dem Antrag nicht befasst.
2. Der federführende Ausschuss hat den Antrag in seiner 73. Sitzung am 11. Juli 2023 beraten und **einstimmig** in der in I. enthaltenen Fassung **Zustimmung** empfohlen.

Sebastian Körber
Vorsitzender